

1. Karrieretag in der HTL in Mistelbach und in Zistersdorf

Mit erfolgreichen Firmen in Kontakt treten und den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten, mehr über einzelne Unternehmen, deren Karrieremöglichkeiten sowie Jobangebote zu erfahren. All das konnten die Schülerinnen und Schüler der HTL in Mistelbach am **Mittwoch, dem 11. Dezember**, sowie die Schülerinnen und Schüler der HTL in Zistersdorf am **Donnerstag, dem 12. Dezember**, beim 1. Karrieretag erleben.

Einen halben Tag lang standen die Firmenvertreterinnen und -vertreter den Schülerinnen und Schülern Rede und Antwort, wenn es um die berufliche Zukunft oder einen möglichen Praktikumsplatz ging. In Mistelbach waren insgesamt 14 Firmen – darunter u.a. die Medizinische Universität Wien, die [IMC](#) Hochschule für Angewandte Wissenschaften Krems, die Karl Landsteiner Privatuniversität in Krems, die FH Wiener Neustadt, die VAMED health – care – vitality, der Mobilfunkanbieter „spusu“, die Firma Gebauer & Griller, Biomedica, die Windkraft

Simonsfeld und der Maschinenring – vor Ort anwesend (in Zistersdorf sogar 25 Unternehmen; Anm.d.Red.) und beantworteten die vielen Fragen der interessierten Jugendlichen, die nach Klassen in time slots eingeteilt wurden. Ergänzend zu den Firmenständen wurden Vorträge ausgewählter Firmen in den Abschlussklassen angeboten.

Veranstaltet wurde der 1. Karrieretag in beiden Abteilungen vom Absolventenverein der Schule unter Obfrau Prof. Mary Weiß, M.Sc.



Obfrau des Absolventenvereins der Schule Prof. Mary Weiß, M.Sc., Direktor Prof. Dipl.-Ing. Stefan Gut, Bürgermeister Erich Stubenvoll, Schulabsolvent und Vertreter der Firma Biomedica Markus Diewald und der ehemalige Direktor Bürgermeister a.D. Dr. Alfred Pohl